Delegación: José Pita Romero. - Plaza de La Peregrina, 7.

misión Municipal Permanente co-rrespondiente al día 14 fueron to. mados los acuerdos siguientes:

Se aprobaron las determinaciones adoptadas en materia de abastecimiento local.

Se autorizó la construcción de una casa-vivienda en interior de finca de la calle de Benito Clor«

y de un galpón en el lugar de Reiris de Alba.

sado satisfaga nuevos arbitrios.

aprobaron tres expedientes de invitación por utilización de es. caparates y otro por rótulo.

Se aprobaron igualmente: Relación de trabajos realizados para acondicionamiento de la sala de actos de la Magistratura de Trabajo; presupuesto que remite la División de la Renfe con motivo de la construcción de una casilla de arbitrios en terrenos de aqué. lla; y relación de morosos por arbitrios sobre carnes saladas.

Prestar conformidad a la propuesta que formula el señor inge. niero municipal, sobre inspección de instalaciones particulares y con-

DE SOCIEDAD ENLACE FERNANDEZ VILLA

DE REY-CARRERA VEIRA

El pasado día 15 contrajeron ma-Crimonial enlace en la parroquial de San Bartolomé, de esta capital, la distinguida señorita Isabel Ca_ rrera Veira, con el estimado joven don Manuel Fernández - Villa de Artilleria.

La novia realzaba su belleza luciendo un rico traje de desposada, vistiendo él uniforme de gala.

Bendijo la sagrada unión el ma-yordomo del Seminario de Tuy, reverendo D. Juan Bravo Carrera, primo de la novia, y actuaron cono padrinos el padre de ésta, don cuperada en unión de 105 pesetas.

Domingo Carrera Martínez, fun.

LESIONADOS EN AGRESION cionario del Banco Pastor en esta la madre del novio, doña Isabel Sabater Morell, representada por su hija doña Isabel Gar-

cia-Vaso de Tárrega. Suscribieron el acta matrimonial como testigos, por parte del no-vio, el coronel de Artillería D. Jesús de Sala Bonet, y el hermano político del mismo, Dr. D. Miguel Torregrosa Altolaguirre. Lo hicie. ron por la desposada, el director del Banco Pastor, don Roberto del Río Troche; don Juan Pereira Domínguez, padrino de pila, y el médico oculista vigués, Dr. O. Ma nuel Padín Botana.

Actuó en representación del juez el cronista oficial de La Estrada y amigo de la intimidad de los señores de Carrera, don José Docam-

po Vázquez. Despusé del acto religioso, los invitados fueron obsequiados en los malones del Liceo-Casino, habiendo salido la feliz pareja en viaje de novios por diversas capitales. Nues. tra enhorabuena.

DEPUKTES

TADIO

Uno de los pasados días estuvo en esta capital el arquitecto de la Delegación Nacional del Frente de Juventudes, Sr. Baselgas Neira, quien durante su breve estancia, visitó los terrenos de La Seca, donde se vienen llevando a cabo las obras de explanación del nuevo Estadio pontevedrés.

Según les manifestaciones del ciado técnico, existen muy buenas impresiones sobre la adjudicación de nuevos créditos para las obras de referencia, uno de los cuales, que asciende a más de 400,000 pesetas, será adjudicado próxima-mente. A tal efecto, el inspector provincial, don Antonio Puig Gaite, en unión del delegado provinçial de la organización y otras je. rarquías realizarán determinadas gestiones en Madrid, en los próximos días, a efectos de una más rápida y eficaz solución de este asunto.

El referido arquitecto nacional manifestó también que para el mes de septiembre próximo quedarían totalmente últimadas las obras del cierre y campos interiores del Estadio.

ANTE EL PARTIDO DE MA

NANA El equipo local, a las órdenes de su entrenador, ha realizado los en-trenamientos de la semana, encontrándose todos los titulares del conjunto en excelente forma.

En el partido de mañana contra el Lemos formarán en las líneas del Pontevedra, Montero, el exce lente jugador procedente del Caudal de Mieres, y Souto, uno de los ultimos jugadores fichados, que

procede de Salvatierra La probable alineación del Pontevedra, mañana, será la siguiente Rafa; Escudero, Souto, Sesé; Melón, Montero; Obeso, Balea, Toranzo, Laya y Pepiño,

En la sesión ordinaria de la Co-misión Municipal Permanente co-tener los datos necesarios para el mejor control y futura mejora en presiones y consumos.

Quedar enterada de comunica-ción del señor secretario de Con-gresos Arqueológicos Nacionales, agradeciendo a este Ayuntamiento la colaboración prestada a los actos celebrados con motivo del III Congreso, reunido en esta ciudad,

Aprobar relación de obras nece. Se acordó renovar una licencia sarias a realizar, que formula asibilicas de Patronato y los represen-para obras, siempre que el intere- mismo el señor ingeniero muni- cantes legales de las escuelas priva-

> Se aprobaron varias cuentas de gastos y se adoptaron otros acuerdos de trámite.

NOTICIAS MILITARES

DESTINOS CIVILES Fué concedido el ingreso en la Agrupación temporal respectiva, a los siguientes:

Sargento de la Legión, D. Fran-cisco Bulnes Sánchez, del Tercio Juan de Austria, de Vigo.

Brigadas de Artilleria, don Ma-nuel Arias Pérez, del Regimiento de Costa de El Ferrol, en Vigo, y don Antolin Alvarez Alvarez, del Regimiento 27, en Camposancos.
Sargento de Ingenieros, don Ramon Montenegro Bouzón, de Zapadores, Fortaleza núm. 2, en San

Juan de Aroca.

SUCESOS DETENCION DE UN APRO. VECHADO

La Benemérita de Puenteareas detuvo al vecino de dicho térmi-Rey Sabater, capitán del Arma de no, Julio Salvador Abal Lorenzo, el cual sustrajo en diferentes ocasio nes del domicilio de su convecino Manuel Fernández Almofrey un total de 600 pesetas, parte de cuyo dinero invirtió en compras, y hurto también a otro convecino, llallado Manuel Alvariño, una dinamo de bicicleta, la cual le fué re.

> En Cambados fué detenido Eliseo Fernández Santiago, por agresión y lesiones de pronóstico reservado a su convecino Manuel Lage Fuentes, con ocasión de una disputa sostenida en una taberna

El B. O. de la provincia inserta edicte de la Alcaldía, anunciando condiciones a las que habrá de ajustarse el concurso municipal nor Gobernador civil recibió en su para la investigación geoeléctrica despacho las siguientes visitas: de captación de aguas subterráneas montes "Castro" y "San Vicente", Maria Luisa Balbis; señor alcalde con destino al abastecimiento lo de Bayona; señor alcalde de Tuy;

de café.

EXPEDIENTE MINERO El vecino de Arcade, don Anto-nio Medal Carrera, solicito permiso de investigación de 30 pertenencias de caolín, con el título "Ade lina segunda", en términos de Sal vatierra.

A partir de la tarde de hoy, hasta el sábado próximo, correspon-

CATEDRA A CONCURSO Se anuncia a concurso de tras. lado la cátedra de Filosofía del Instituto de esta capital

NUEVA ESCUELA Ha sido creada con carácter provisional una escuela mixta, en Rebordelo - Puentecallelas.

17 OCTUBRE, 1903

Esta tarde, sobre las siete, en la zona del Gorgullón, se produjo un choque entre el tren correo y dos vagones de mercancias que se hallaban estacionados. Descarriló la máquina con tres vagones del con-voy, así como el primero de los estacionados, quedando el segundo de estos sobre los demás, a consecuencia de la fuerza del choque, pues era casi de noche y apenas había visibilidad. No hubo que lamentar desgracias personales, aunque el accidente produjo enorme revuelo.

Conducía el convoy el maqui-nista Benito Soto, que siguió en su puesto hasta el último momento.

De madrugada llegó un tren de socorro de Vigo. Las autoridades se personaron en el lugar del accidente, a poco de ocurrir este, tendrá lugar a las cinco.

Información del Magisterio

Junta Provincial

CIONES

de marzo de 1899.

sente mes.

rez y Adrio.

daños;

Adrio y Varela.

senor Casqueiro.

Casqueiro P.

ner Florez.

Filgueira.

Beneficencia

PRESUPUESTOS DE FUNDA-

Cumplimentando lo dispuesto por

el Ilmo. Sr. Director General de

Beneficencia y Obras Sociales, se pone en conocimiento de los Pa-

tronatos de las Fundaciones bené-

fico particulares que no estén ex-

ceptuados de la obligación de pre-

sentar presupuestos de gastos e in.

gresos, que deberán confeccionar-

los para el año de 1954 y elevar-

los a esta Junta Provincial para su trámita a la Superioridad, a

Los presupuestos serán presenta-

dos en esta Junta durante el pre-

Pontevedra, 14 de octubre de 1953. — El Gobernador Presiden-te, ELIAS PALAO.

AUDIENCIA PROVINCIAL

Día 20. — Pontevedra, por co.

Por robo; defensa, señores Fló-

acción; defensa, Sr. Cabanillas.

Día 22. — Vigo, por robo; defen-sa, Sr. Cabanillas.

Cambados, por robo frustrado; defensa, Sr. Lino.

Vigo, por hurto; defensa, señor

Pontevedra, por corrupción; de fensa, señor Salgado T.

acampining and a supplied of the supplied of t

MARIN

Hemos recibido en esta Delega

ción los donativos que a continua ción relacionamos con cuya eyuda

NOTA DEL FRENTE DE JU-VENTUDES

L. Varela y Salgado R.

Vigo, por estafa; defensa, señores

milia; defensa, Sr. Cabanillas.

INSPECCION PROVINCIAL petición, firmada por el interesa do, venorá suscrita por "diez" electores maestros.

En el "Boletin Oficial del Estado", correspondiente al 14 de los corrientes, se insertan las normas a que han de ajustarse los peticio-narios de material escolar. Con arreglo a las mismas, podrán hacerlo los maestros y directores de las escuelas públicas del Estado, los representantes oficiales de las púbilcas de Patronato y los represendas que, previamente, hayan obtenido la declaración legal de subvencionadas. Cualquier otra peti-ción carece de derecho. Toda solicitud se ajustará en absoluto al modelo oficial que aparece insertado en la página 6,160 del citado "Boletin del Estado".

No se podrá solicitar material pa ra escuelas de nueva creación, por corresponder su dotación a los Ayuntamientos.

Las instancias debidamente integradas con póliza del Estado de 1'55 pesetas y sello de la Mutualidad del Magisterio de 1 pese ta, serán dirigidas a la Dirección General de Enseñanza Primaria, dentro del plazo de quince días a cuyos efectos deben tener en cuen-ta lo que preceptúan los artículos 100 y 101 de la Instrucción de 14 contar del siguiente a la publica. ción de las normas en el "Beletir del Estado", quedando fuera de curso cuantas lleguen fuera del mismo.

Se solicitará el mínimo estrictamente necesario, haciéndose constar en la forma que el modelo indica, la aportación realizada en los dos años anteriores por el Ayun-tamiento o Patronato en esta ma-teria, circumstancia que se tendrá en cuenta como mérito para la concesión.

La publicación oficial hace mer-ción del material que puedes ser solicitado

Pontevedra, 15 de octubre de

DE INTERES PARA EL MA-GISTERIO.—ELECCIONES DE LA MUTUALIDAD

De conformidad con instruccio. nes recibidas de la Superioridad, esta presidencia de la Comisión Provincial de Elecciones de la Mutualidad Nacional de Enseñanza Primaria abre un nuevo plazo, que finalizará el día 19 a las doce horas, para que los señores maestros que así lo deseen, soliciten de esta Comisión ser proclamados can-Cidatos para vocales de la Junta Provincial de la Mutualidad. La

INVESTIGACIONES PARA CAPTACION DE AGUAS SUB. TERRANEAS EL B. O. de la provincia inserta EL EXCMO. SR. GOBERNA.

DOR CIVIL En el día de ayer el Excmo. se-

Señor jete provincial de Gana-

de los antiguos manantiales en los dería; señoritas María Yolanda y señor alcalde de Villagarcia de DE HACIENDA Arosa; señores alcalde y secreta-La Delegación de Hacienda anuncia para el día 30 la vista y fallo
nan González Martinez; don Rosalgado H.
Vigo, por apropiación; defensa,
de hoy, hasta donde llega el Ahora ya puede uno volver a expediente seguido a Juan sendo Bugarin; Religiosas Oblatas LAS OBRAS DEL NUEVO ES- Quirós y dos más, por aprehensión de Vigo; señor secretario provin. cial de Abastecimientos.

PASES DE FONTERA En la Comisaría de Policia se recibieron a combre de:

Manuel Angel Filloy Sanmartin. Manuel González Brandariz, Enrique Manuel López López, José Ma-FARMACIA DE GUARDIA Rodríguez, Eladio Domínguez Lorenzo, Fructuosa Enriquez Moure, Daniel Andrés Rodríguez, Ana Made el turno semanal de guardia a ría Baliño Garcia, Eladino Julio la farmacia del Sr. Puig Gaite, en Barreiro Gulias, Luis Alvarez Sáa la calle de San Romár. Amador Jesús Taboada Gutiérrez, Preciosa Miguez Pérez, Monteiro Barreiro, Vicente Otero Pérez, Peregrina Pérez Filgueira,

diversos actos en su honor, a los que asistirán invitadas las alumnas, padres de las alumnas y ex-alum-

nas. ADORACION NOCTURNA Esta noche se celebrará en la parroquial de San Bartolomé la vigilia ordinaria del turno tercero, "Santa María", dando comienzo a las diez y media y siendo de aplicación por el eterno descanso de la Sra. Vda. de Flórez. La misa



La Guardia Civil celebró el día de su Patrona con gran esplendor, Un grupo de asistent es a los distintos actos

MADRID Representantes para la provincia de Pontevedra:

STAS. SANGHEZ Y REY

Calle Colon, núm. 1-1.º - Teléfono, 1197. - VI Go

El Valle Miñor visto

Por José R. San Román

SENALAMIENTO DE CAUSAS años de ausencia, juzgue a esta men je, lo rechazaron con la Durante la semana próxima se tierra natal de mis amores: el misma sobriedad en que forjaverán en la Audiencia Provincial valle Miñor. Rindo un acto de ron sus vidas allende el Atlan-las causas siguientes:

Valle Miñor. Rindo un acto de ron sus vidas allende el Atlan-justicia con los lugares donde tico. Siempre coincidieron en aprendi todas mis primeras co- delegar lo que hubiera de mé-

aqui donde el carro arcaico de timonio de cariño y veneración rez y Adrio.
Caldas, por estafa; defensa, señores Castro y Vidal P.
Vigo, por estafa; defensa, señores
L. Varela y Salgado R.
Por malversación; defensa, se.
For malversación; defensa, se.
Tity, por lesiones y Ton les fulcurantes destellos de Día 21. — Tuy, por lesiones y por los fulgurantes destellos de consagración a las industrias laños; defensa, señores Guede, la fuerza hidráulica de hoy; de de ese incremento cultural y las modestas y destartaladas comercial a este fraterno Valle Lalin, por intento de violación; defensa, Sr. Guede.

Cambados, por abusos deshonestos; defensa, Sres. Lino y Milián.

La Estrada por robo: defensa.

La Estrada por robo: defensa. tuosos edificios...

pia grandeza", Tanta es la modestia de es- ciso.

Sea permitido que mi pobre tos titanes, que apenas sabedo-Acabo de pasar varios meses ber cumplido como perenne tes-

regresan en la senetud con bri-Las simpáticas figuras de llantes posiciones sociales y Manuel y Laureano L. Lemos, fulgurantes ideas. A esos homsa, Sr. Cabanillas.

Pontevedra, por abandono de fa.

Cambados, por robo frustrado; defensa, Sr. Lino.

Vigo, por hurto; defensa, señor

Casqueiro P.

La Cañiza, por robo; defensa, señor

La Cañiza, por robo; defensa, señor

La Cañiza, por robo; defensa, señor

Carpenietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del porte del fruto que hoy recogen los mento las mismas figuras que mento las mismas figuras que propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del porte del firma de las mismas figuras que mento las mismas figuras que propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de niños el cantar del propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos en tan visiamos de las flores propietarios de terrenos cr Florez.

Cambados, por daños y otros; detos lugares como entonces nagallo en los inefables amanecefensa, señores R. Pérez, Areses y die imaginaba vida o activi- res bucólicos, el eco de las

Día 23. — Pontevedra, por fal-edad: defensa, señores Castro y Vigo, cual si un dia dijese "Te ausencias. El espíritu va satusedad; defensa, señores Castro y vigo, cual si un dia dijese de mi pro- rao de optimismo y afán de volver a empezar si fuese pre-

Monteiro Barreiro, Vicente Otero Pérez, Peregrina Pérez Filgueiro de la confección de relacionamos con citya eyuda la sido posible la confección de muestro volante Extraordinario l'Forte". Conservas "La Invencipiona Avelino Vidal Cal, Dolores Villaverde Juncal, Seratín Boente Represas, José Bouzón Basteiro. María Teresa Alicia Bugallo Alonso, María Cañellas Fiella, Manuel Carballido Zaballido y Ricardo (Carballido Zaballido y Ricardo María Teresa Alicia Bugallo Alonso, María Cañellas Fiella, Manuel Carballido y Ricardo (Carballido Santiago, 10: Efectos Navale Giráldez.

IN FORMACION

RELICIOSA

LA FUNDADORA DE LAS DOROTEAS

Exa próximo día 22, festividad de la fundadora de las monjas Doroteas, Sor Beata Paula, tendrán lugar en el Colegio de esta capital diversos actos en su honor, a los superiorios que a confección de nuestro volante Extraordinario ("Fortández" de Herero Hermános, 50 peter en consenso de Hermános, 50 peter mecânico ("Siderigrica" de muestro volante en consenso de Batanzos ("Siderigrica" de muestro volante en consenso de Batanzos ("Barigantino" que es un pequeño monumento impreso que su n pequeño monumento impreso que sun pequeño monumento impreso que sun pequeño monumento de más categoria, caracias por el envio.

El tema de Betanzos es eterno, son solo sus piedras, sino sus hombres y sus cosas. Es el agua-recente y Con esta oportunidad hacemos público nuestro agradecimiento a estos talleres y casas comerciales por el cariño y afecto que sienten por la obra del F. de J. en su esfuerzo educativo en la formación de los jóveness de nuestra ciudad—

A DIOZOS S. Truscos ha quedado así dispuesto para recibir condes y canónigos, filosofos, literatos y pintores. En con respondencia a todos los que lo vispero, el retrato del retablo y el de la novia vestida de blanco. Quizá sea el primer Ayuntamiento de los jóveness de nuestra ciudad—

O DIOZOS S. Truscos ha quedado así dispuesto para recibir condes y canónigos, filosofos, literatos y pintores. En con respondencia a todos los que lo vispero, el retrato del retablo y el de la novia vestida de blanco. Quizá sea el primer Ayuntamiento de España en este tipo de publicaciones. Con el "Anuario" se bonza el pasado, el pasado, el pasado, el pasado, el pasado, el pasado, el pasado.

SUSCRIBASE A "EL PUEBLO GALLEGO"

